



## Entrevista / Beatriz Paredes (Senadora – PRI)

“Creo que a veces hay transformaciones, creo que a veces hay rectificaciones, pero también por lo visto hay mutaciones, ninguna expectativa sobre un gobierno de izquierda hubiera pensado en que la opción para pacificar al país sea militarizar a un país, es muy curioso”.

“Hacia el interior del PRI siempre ha habido corrientes, siempre ha habido posiciones diversas, no es la primera vez que esto sucede, el PRI es un partido muy amplio y muy complejo, muy diverso hacia su interior.

Ayer tuvimos una conversación larga con el coordinador de la bancada del PRI en la Cámara de Diputados, él nos expresó que él personalmente estaba convencido de los argumentos que arguyó la diputada y otros compañeros y compañeras senadoras plantearon una posición diversa, entre ellos yo, me parece que en esta ocasión es altamente probable que haya un voto dividido sobre ese tema”.

<https://drive.google.com/file/d/1xGh9UscTJ5NYOqsrEAu91oN0iXioQIXE/view>